
大正区シティロゲイニング２０１６　アンケート集計結果（回収枚数３５枚）

①本イベントを何で知りましたか？（当てはまるものすべてに丸をつけてください）
a b c d e f 合計
チラシ 広報紙 スポーツエントリー facebook 友人・知人から その他

5 5 11 1 14 2 38
重複回答　３

a　大正区役所、大正駅
ｆ　大正区役所・大阪港ポスター掲示

②参加された理由を教えてください（当てはまるものすべてに丸をつけてください）
a b c d e 合計
ロゲイニングが好き 走るのが好き おもしろそうだったから 大正区に興味がある その他

13 10 24 13 3 63
重複回答　28

e　ビジネス、街でのロゲイニングなので、大正区が大好き！

③大正区は参加以前からご存知でしたか
a b 合計
はい いいえ

34 1 35

④大正区の好きなところ、行ってみたいところがあれば教えてください。参加してみて興味を持った場所でも構いません。
（以下、原文ままです。）
・沖縄料理が好きです。
・五色屋さんのあった商店街がおもしろそうでした。
・今度ゆっくり沖縄料理が食べてみたい。
・渡船が珍しく、おもしろい。
・別になし
・川沿いの工場など、レトロで見ていて楽しかったです。MASKをじっくり見てみたいと思った。
・うるま御殿は楽しく飲めそうですね。
・渡船が好き、沖縄に来たような雰囲気が味わえるところ
・京セラドーム
・奥まったディープなところ。散策しがいがあります。
・WALPA MUSIUM
・渡船
・ほろよいクルーズ
・金光教の教会がすごかった。はしけ桟橋。
・渡船
・橋が多い。下町風情がある。
・個人製作の家具や沖縄料理のお店。
・ホルモンがおいしい。
・渡船、沖縄料理、昭和山、IKEA
・渡船、おきなわ料理やさん
・渡船がたのしかったです。工場見学をしてみたいです。
・京セラドーム、リトル沖縄
・渡船を利用している人が多いのに驚きました。大阪ではない外国のような風景で楽しかったです。
・沖縄料理の店
・沖縄料理のお店がたくさんあって、ゆっくりご飯食べにまた来たいです。
・リトル沖縄、沖縄からの移民が経営する飲食店等
・北加賀屋ら辺のアーティスト・クリエイティブエリア、沖縄料理店
・渡し船
・生まれも育ちも大正区ですが、砲弾跡は知らなくてビックリしました。
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⑤参加してみてどうでしたか？　大会の感想をご記入ください。
（以下、原文ままです。）
・楽しかった。渡し船がよかったです。
・良い運動になりました。
・いい運動になって楽しかったです。
・しんどかったですが、おもしろかったです。
・おもしろかった
・思ったより真剣な競技だなと思いびっくりした。街並みを楽しみながらのロゲイニングで楽しかった。
・祖母が以前、千島団地に住んでました。懐かしくて参加しました。楽しかったです。今度、その祖母の七回忌なので、報告しようと思います。
・走るのはにがてですが、ロゲイニングは楽しかったです。
・思ったより楽しかった。こんなに人気のあるスポーツとは知らなかった。
・疲れた。ナニワンロールたべたかった。
・時間や距離、ペース配分が大切。渡し船の運行時刻はよく調べておくべきでした。（帰り大変な目に合いました）
・普段乗ることのない渡船に乗ったり、今回のロゲイニングでないと行けなかったと思うような所にも行け、対象の再発見につながった。
・楽しかった、しんどかった

・しんどかった
・全て歩きだったけど楽しかった。ロゲイニングは初めてでした。フードポイント、じゃんけんポイントは複数あったら尚良い。
・海がよかった
・渡船に初めて乗ったので嬉しかった。
・ロゲイニング初開催というのに老若男女、参加人数も多く楽しい大会でした。また運営側も資料やフォローが細部まで行き届き、安心して参加出来ました。
・エイドステーションが少ない。
・犬のフンが多いのが気になりました。家先の植物が多い家が素敵でした。
・思った以上につかれた。渡船の時間のことを考えておらず、ロスが多くなってしまったが、普段いかないところに行くことができてたのしかった。
・楽しかったです。
・大正区は広い
・ポイント地点が近くて飽きずに楽しめました。３時間というのも気軽に参加できる時間でよかったかも。
・おもしろかったです。また参加したいです。でも疲れた。
・渡船の時間にあわせるのが難しかった。
・渡船と橋が大変でした。
・普段観光で訪れることのない大阪の大衆文化を垣間見ることができ、楽しかったです。
・いい感じに疲れましたが、とても楽しかったです！

・地図を見て歩くのは楽しかったです。
・初めてシティロゲイニングをしましたが、すごく楽しくて面白かったです！
・渡船の時間があり、作戦が難しい
・知らない行ったことがない地点にいけてよかった

⑥次回大会に参加してみたいと思われますか。次回への要望をご記入ください。
a b 合計
はい いいえ

33 2 35

・楽しかったが疲れた
・じゃんけんという走力作戦以外の要素はロゲイニングという競技には不適。プログラムの事前開示がほしかった。
・すごく楽しくて面白かったです。来年も必ず参加します！
・うさぎとかめならかめ派なので×２×３ETRポイントUPがあればうれしいです。
・もう少し文化的要素の強いチェックポイントを取り入れてもよいと思いました。鹿児島から参加した甲斐がありました。
・じゃんけんがくやしいです（笑）→負けました。。。
・じゃんけんが弱いので、じゃんけんポイントはなくしてほしい
・商店街と連動した企画が多いとより楽しめると思います。
・飲食店とのコラボを増やしてほしい。（周りながら美味しそうな食べたいものが沢山あったので）
・ボーナスポイントはゴールするまで秘密にして欲しい。

・ペース配分がわかったので、エンジョイしたいです。
・渡し船の方が、イベントを知らないと言っていました。
・また参加したいです。もっと大正区のことを知りたいです。
・ボーナスポイント、ゲームポイントを増やしてください。
・全ての渡船場を周りたい。食事の提供（エイド）などお祭りみたいになれば楽しいかも・・・
・渡船をすべて制覇したい
・時間がもう少しあれば、ゆっくり見て回れたのにと思いました。
・無し

・疲れました。五色屋のほかにフードポイントがない、大正色が強い。ポイントは少ない。（うるま等あるが、前を通るだけで、イベント的なのがあれば）初参加で、もう
少し町の魅力にも触れられると思いましたが、マラソン大会だなという印象でした。

・コントロールポイントの数字が見えにくくポイントの点も見えにくかったです。タクシーを利用しているチームがいた。船が離岸しているのにとびのるチームがいた。
非常に危険です。

・西区のロゲイニングはもう少しフードとかもあったらしいですが、あまり物を配られてもまわりのジャマになるとは思いますが、もっとワクワクしながら走れればと思い
ます。商店街、もう少し店あります。三西にもケーキ屋さん、フクロウのいる店などおもしろい店あります。宜しくお願いいたします。
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